

# CentOS et Scientific Linux

Dans les clones de RHEL, on trouve CentOS (utilisé ici) et Scientific Linux. Apparemment, CentOS semble un peu perdre pied ces derniers temps, surtout avec l'arrivée de RHEL 6. Cet article (<http://lostinopensource.wordpress.com/2011/07/13/the-clone-wars-centos-vs-scientific-linux/>) et les commentaires associés sont intéressants pour comprendre la possible évolution de ces clones et l'ouverture comparée des deux communautés.

Conclusion personnelle : il n'y a pas à s'en faire si CentOS venait à péréciter car il y a une alternative dynamique qui semble plus en phase de développement que déclin (Scientific Linux).

Autres articles :

- Migrer de CentOS vers Scientific Linux (6) : <http://marcet.technofil.fr/2011/09/22/migrer-de-centos-vers-scientific-linux/>
- <http://blog.familiecollet.com/post/2010/04/15/Migration-de-CentOS-5.4-vers-RHEL-5.5> – intéressant article pour migrer une machine de CentOS vers RHEL !